## [Transcript] Les Grosses Têtes / AH OUAIS ? - Edith Piaf : pourquoi la chanteuse est-elle morte deux fois ?

Bonjour, c'est Laurent Rucier. Vous savez que l'ami Florian Gazan a son propre podcast. Ah ouais, grâce à ce podcast, vous aurez bientôt des anecdotes incroyables à partager.

Salut, c'est Florian Gazan. Dans une minute, vous saurez pourquoi Edith Piaf est morte 2 fois. Ouais, on a longtemps dit qu'Edith Piaf était morte le 11 octobre 1963 à 8h du matin chez elle à Paris dans son appartement du 67 Boulevard Lannes dans le 16e arrondissement. Sauf qu'en fait c'est

faux sur la date comme sur le lieu. Ouais, en fait elle est morte la veille le 10 octobre à 13h10 et à 800 km de là à Place Cassier entre Grasse et Valbonne où Piaf possédait une bastide. Rupture d'anévrisme, elle avait seulement 47 ans mais le corps usait par son addiction à l'alcool et à la morphine. Si on a fait croire qu'elle est morte à Paris, c'est parce que c'était mieux pour sa légende et puis cela faisait partie de ses volontés. Alors son mari, Theo Sarapo, décide de les exaucer. Mais évidemment, il faut que personne ne le sache d'autant plus que c'est totalement illégal. Avec l'infirmière de Piaf et son assistante, il monte à la bavite le transfert du corps à Paris. La mère supérieure de la clinique de Canelabocca leur trouve un ambulancié de confiance. 7h après sa mort, on installe discrètement la dépouille d'édite dans le véhicule. En prenant

quelques précautions, pour berner la police en cas de contrôle, on a par exemple posé une fausse perfusion pour laisser croire qu'elle est encore en vie. Tout ça ne servira à rien car le convoi ne connaît aucune mes aventures. Il arrive donc à Paris au petit jour et dit Piaf est déposé discrètement dans son lit et c'est là qu'intervient le dernier complice, le docteur Bernet de Laval qui a

accepté de fournir un faux certificat de décès, antidaté donc du 11 octobre, qui fait foi pour les médias de l'époque et pour le demi-million de personnes qui saluent le cortège entre son domicile, soi-disant lieu de son décès, et le cimetière du Père Lachaise, où édite Giovanna Gassion, son vrai nom, est enterré. Sur sa tombe, ses objets fétiches sont déposés, un lapin en peluche, un beret de marins, une épolette de légionnaire, une cravate en soie verte, une statuette de Sainte Thérèse de Lisieux et une carte postale dédicacée par son grand ami Jean Cocteau, qui n'assistera pas au funérail 11 octobre et pour cause il est mort ce jour-là. Merci d'avoir écouté ce podcast, retrouver tous les épisodes de Huawei sur l'application RTL

Merci d'avoir écouté ce podcast, retrouver tous les épisodes de Huawei sur l'application RTL et sur toutes les plateformes partenaires. N'hésitez pas à nous mettre plein d'étoiles et à vous abonner! À très vite!